

ABSTRAK

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Sosialisasi dan Perilaku Etis Terhadap Niat Mahasiswa Melakukan *Whistleblowing* di UIN Sunan Ampel Surabaya” ini merupakan jenis penelitian kuantitatif yang bertujuan untuk menjawab pertanyaan tentang apakah terdapat pengaruh secara parsial antara sosialisasi dan perilaku etis terhadap niat mahasiswa melakukan *whistleblowing* di UIN Sunan Ampel Surabaya dan pengaruh antara sosialisasi dan perilaku etis secara simultan terhadap niat mahasiswa melakukan *whistleblowing* di UIN Sunan Ampel Surabaya.

Metode penelitian yang digunakan adalah pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian penelitian asosiatif. Asosiatif merupakan jenis penelitian yang bertujuan untuk mengetahui hubungan antara dua variabel atau lebih. Pengumpulan data dilakukan dengan penyebaran angket atau kuesioner dan dokumentasi yang diperoleh dari mahasiswa dan pihak UIN Sunan Ampel Surabaya.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa berdasarkan hasil uji T parsial untuk variabel sosialisasi (X_1) diperoleh nilai signifikansi sebesar $0.014 < 0.05$; variabel perilaku etis (X_2) sebesar $0.00 < 0.05$. Maka dapat disimpulkan bahwa kedua variabel sosialisasi (X_1) dan perilaku etis (X_2) secara parsial berpengaruh signifikan terhadap niat mahasiswa melakukan *whistleblowing* di UIN Sunan Ampel Surabaya. Sedangkan berdasarkan hasil uji F menunjukkan bahwa ada pengaruh antara sosialisasi (X_1) dan perilaku etis (X_2) secara simultan. Hasil uji F(simultan) menunjukkan bahwa nilai signifikansi < 0.05 yaitu sebesar $0.000 < 0.05$. Artinya variabel sosialisasi dan perilaku etis secara bersama-sama (simultan) mempunyai pengaruh yang signifikan terhadap niat mahasiswa melakukan *whistleblowing* di UIN Sunan Ampel Surabaya.

Besarnya pengaruh perilaku etis dibandingkan dengan sosialisasi menunjukkan bahwa proses sosialisasi harus mendapatkan perhatian lebih dengan melakukan sosialisasi secara inklusif dan merata. Pengaruh sosialisasi (X_1) dan perilaku etis (X_2) terhadap niat mahasiswa sebesar 19.2 %, sedangkan 80.8 % sisanya dimungkinkan dipengaruhi oleh variabel lain yang belum diteliti.

Kata Kunci : Sosialisasi, Perilaku Etis, *Whistleblowing*, Niat